

# Salud Pública del condado de Solano

## Semanal COVID-19 Hoja informativa número 17

18 DE SEPTIEMBRE DE 2020

¡Por favor siga la guía de salud pública para aplanar la curva! Se le recuerda a la comunidad que se mantenga diligente en mantener un distanciamiento físico de 6 pies entre los demás, lavarse las manos con frecuencia, practicar la etiqueta de la tos y usar cubiertas de tela para frenar la propagación de coronavirus.

### Panel de Coronavirus

	California	Solano	Impacto hospitalario en el condado de Solano	
<b>Casos de COVID-19</b>	769,831	6,085	<b>Actualmente Hospitalizado</b>	27
<b>Muertes totales</b>	14,812	55		
<b>Pruebas de laboratorio</b>	13,177,186	83,332		

Fuente: Departamento de Salud Pública de California COVID-19 Tablero, Salud Pública de Solano COVID-19 Tablero al 18 de septiembre de 2020

A partir del 18 de septiembre de 2020, el condado de Solano tiene 6,085 casos confirmados en total, 264 casos activos, 27 hospitalizaciones actuales, y 55 muertes.

Continuamos respondiendo a la situación de COVID-19, investigando brotes, rastreando contactos y monitoreando el número de casos y la capacidad hospitalaria, para proteger la salud de los residentes del condado de Solano.

#### **¿Por qué es importante hacerse la prueba de COVID-19?**

El Departamento de Salud Pública de Solano continúa haciendo pruebas a personas que tienen y no tienen síntomas para que podamos comprender mejor cómo se está moviendo el virus en nuestra comunidad. El condado de Solano monitorea las pruebas para garantizar que se completen suficientes pruebas para retrasar la propagación de COVID-19. Con las pruebas adecuadas, El Departamento de Salud Pública de Solano puede ayudar a aislar a los que dan positivo y usar el rastreo de contactos para notificar a cualquier persona que pueda haber estado expuesta. Los miembros de la comunidad con o sin síntomas que deseen hacerse la prueba de COVID-19 pueden ir a [lhi.care/covidtesting](https://lhi.care/covidtesting) para programar una cita. Aquellos sin acceso a Internet pueden llamar al **888-634-1123**.

# Salud Pública del condado de Solano

## Semanal COVID-19 Hoja informativa número 17

### **COVID-19 y la gripe estacional**

En un esfuerzo por prevenir una "gemela" de COVID-19 y la influenza estacional, el Departamento de Salud Pública de California (CDPH) y la Salud Pública de Solano instan a los residentes a vacunarse contra la gripe para protegerse y proteger a sus seres queridos. La vacunación contra la influenza es parte de una estrategia integral de salud pública para reducir la carga de la influenza, pero también para preservar los recursos de atención médica para la atención de pacientes con COVID-19. Vacunarse es la mejor defensa contra la gripe. En California, la actividad de la influenza generalmente comienza a aumentar a fines de noviembre o diciembre. Se necesitan un par de semanas después de la vacunación para que el cuerpo desarrolle una inmunidad. Por lo tanto, no se demore en recibir una inyección.

El CDPH recomienda la vacunación anual contra la influenza para todas las personas de seis meses de edad o mayores.

Aquellos que corren un mayor riesgo de contraer una gripe grave incluyen:

- Personas de 65 años o más.
- Personas que fuman o tienen afecciones médicas subyacentes como diabetes, enfermedades cardíacas, asma, enfermedades pulmonares, trastornos neurológicos y sistemas inmunitarios debilitados.
- Mujeres embarazadas y niños menores de cinco años.
- Poblaciones afroamericanas, latinas y nativas, que se ven afectadas de manera desproporcionada por afecciones médicas crónicas que pueden aumentar el riesgo de gripe grave o COVID-19.
- Cuidadores y residentes en centros de cuidados a largo plazo. Trabajadores esenciales que se encuentran con otros fuera de sus hogares.

El CDPH y Solano Public Health instan a los residentes a que se comuniquen con su proveedor de atención médica, consultorio médico o clínica para recibir la vacuna contra la influenza. Cuando la vacuna contra la gripe está disponible, los adultos también pueden vacunarse en la farmacia, donde generalmente recogen sus recetas. Las farmacias suelen aceptar la mayoría de los seguros, incluido Medi-Cal. Se ha demostrado que las vacunas contra la influenza reducen el riesgo de contraer la enfermedad, la hospitalización y la muerte. La vacuna contra la influenza también puede ahorrar recursos de atención médica para el cuidado de los pacientes con COVID-19.

**El Plan para una economía más segura** (Plan) tiene cuatro niveles, incluido el Nivel 1, extendido; Nivel 2, sustancial; Nivel 3, moderado; y Nivel 4, Mínimo. Según el nivel, es posible que se impongan límites a las operaciones, incluidos los requisitos que impiden o limitan el servicio en interiores, el tipo de servicio y la cantidad de personas permitidas en el interior al mismo tiempo.

### **Financiamiento y asistencia para empresas de Solano**

El 25 de agosto, la Junta de Supervisores del Condado de Solano, aprobó \$ 2 millones en fondos de la Ley CARES para un programa de asistencia para pequeñas empresas avanzado por la Junta de Desarrollo de la Fuerza Laboral del Condado de Solano (WDB) y el Centro de Desarrollo de Pequeñas Empresas del Condado de Solano (SBDC). Este programa aprobado por la Junta, con el apoyo de varias ciudades, está destinado a ayudar a las pequeñas empresas con los gastos estatales relacionados con COVID-19. Se anima a las empresas del condado de Solano interesadas en buscar oportunidades de financiación a que presenten su solicitud en el sitio web de SBDC, [www.SolanoSBDC.org](http://www.SolanoSBDC.org), llamando al **(707) 646-1071** y en las redes sociales [@SBDCSolano](https://www.facebook.com/SBDCSolano). Continuamos evaluando el nuevo marco del estado y su impacto en nuestro condado, y proporcionaremos información adicional a medida que esté disponible.

# Salud Publica del condado de Solano

## Semanal COVID-19 Hoja informativa número 17

### Recursos Adicionales

#### Sitios de prueba operados por el estado disponibles en Vallejo y Suisun

Hay muchos espacios para citas disponibles en los sitios de prueba operados por el estado en Vallejo y Suisun. Los resultados de las pruebas se proporcionan, en promedio, en un día y medio. Los miembros de la comunidad con o sin síntomas y que desean hacerse la prueba de COVID-19 pueden visitar [lhi.care/covidtesting](https://lhi.care/covidtesting) para programar una cita. Aquellos sin acceso a internet pueden llamar al **888-634-1123**.

**Ubicación en Suisun:** 318 Merganser Dr. , Suisun City, California 94585  
Suisun City Senior Center

**Ubicación en Vallejo:** 545 Magazine Street, Vallejo, CA  
Norman King Community Center

#### Equipo ACCESS del Condado de Solano

Nuestro programa de ACCESSO esta abierto para cualquier persona que este sintiendo estres, ansiedad, y/o sentimientos de depression, mientras enfrenta las luchas diarias e interrupciones a nuestras vidas debido a COVID-19. Un terapeuta esta listo para escuchar, ofrecer apoyo, sugerencias, y tambien referencias a servicios de salud mental o uso de sustancias.

Para recursos comunitarios relacionados con COVID-19, visite [www.SolanoCares.org](http://www.SolanoCares.org)

#### PREGUNTAS SOBRE ¿COVID-19?



707-784-8988



COVID19@solanocounty.com



[solanocounty.com/covid19](https://solanocounty.com/covid19)

#### RECIBE LAS ÚLTIMAS ACTUALIZACIONES



[facebook.com/solanocountyph](https://facebook.com/solanocountyph)



[solanocounty.com/alertsolano](https://solanocounty.com/alertsolano)



[instagram.com/solanopublichealth](https://instagram.com/solanopublichealth)

#### [SUSCRÍBETE A ESTE BOLETÍN](#)

Suscríbese y reciba actualizaciones semanales de Salud Pública de Solano sobre la información y los recursos de COVID-19.

